



IGNAZ-KÖGLER-
GYMNASIUM IKG



Landsberg, 19. Januar 2024

Lumpiger Donnerstag, 8. Februar 2024: Vorzeitiger Unterrichtsschluss 11.15 Uhr

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Oberbürgermeisterin der Stadt Landsberg, Frau Baumgartl, trat an die Schulleitungen der weiterführenden Schulen mit der Bitte heran, eine Tradition der Stadt zu unterstützen und **am Lumpigen Donnerstag, 8. Februar 2024, den Unterricht früher zu beenden**, damit sich interessierte Schülerinnen und Schüler den Faschingsumzug ansehen und am Faschingstreiben in der Stadt teilnehmen können.

Nach Rücksprache mit der Schulaufsicht haben wir uns gemeinsam darauf verständigt, der Bitte nachzukommen und den Unterricht an diesem Tag **schon um 11.15 Uhr** zu beenden. Aufgrund der umzugsbedingten Sperrung der Innenstadt ab Mittag werden an diesem Tag auch die **Schulbusse früher** fahren, so dass Ihre Kinder auf jeden Fall nach Unterrichtsschluss noch nach Hause kommen, sofern sie nicht am Faschingstreiben der Stadt teilnehmen. Ob und wie Ihre Kinder daran teilnehmen, bleibt also Ihrer Entscheidung überlassen.

In diesem Zusammenhang müssen wir darauf hinweisen, dass sowohl der **Faschingsumzug** als auch **das allgemeine Faschingstreiben in der Stadt am Lumpigen Donnerstag keine Veranstaltungen unserer Schulen** sind. Nach Unterrichtsschluss um 11.15 Uhr übernehmen die Schulen **weder Aufsicht noch Verantwortung** für das närrische Treiben ihrer Schülerinnen und Schüler in der Stadt.

Wir möchten betonen, dass wir uns aus pädagogischer Sicht mit der Entscheidung, den Unterricht vorzeitig zu beenden, nicht leichtgetan haben, da in der Vergangenheit das Faschingstreiben leider zunehmend durch ungezügelteres Verhalten und Alkoholmissbrauch überschattet war, von dem wir uns entschieden distanzieren. Aus diesem Grund kommen wir dem Wunsch der Stadt in diesem Jahr auch erst einmal probeweise nach. Bitte besprechen Sie vor dem Lumpigen Donnerstag das Thema „Alkoholkonsum“ mit Ihren Kindern.

Indes ist gegen ein fröhliches Faschingsfeiern an sich nichts einzuwenden. Vielleicht trägt das von der Stadt und dem Faschingsverein gefundene neue Format der Landsberger Faschingstradition dazu bei, dass die Schülerinnen und Schüler, die am Lumpigen Donnerstag den Tag in der Stadt feiern möchten, diesen als ein fröhliches, schönes und bereicherndes Erlebnis in Erinnerung behalten können.

Das wünschen wir natürlich auch Ihnen und Ihren Familien!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Marion Rüller, Schulleiterin der BSL

gez. Julia Garbe, Schulleiterin IKG

gez. Katalin Lutzenberger, Schulleiterin JWR

gez. Mechthild Wand, Schulleiterin DZG

gez. Isolde Wengenmayer, Schulleiterin Mittelschule